

# VU auf der LH75

**Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz wurde am Freitag, dem 1. Oktober 2010 um 12.59 Uhr, von der LWZ NÖ zu einer Fahrzeugbergung auf der LH75 gerufen**



Unter der Einsatzleitung von ABI Christian Hübl rückten wenige Minuten nach der stillen Alarmierung einige Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit RLFA 2000, TLF 1000, KDOF und Abschleppachse zur angegebenen Einsatzadresse aus.

Aufgrund der Kolision mit einem Hirschen, war das Auto einer Göpfritzerin so stark beschädigt, dass an eine Fortsetzung der Fahrt nicht zu denken war.

Der Tote Hirsch wurde von Mitarbeitern der zuständigen Forstaufsicht abtransportiert

Durch die Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde die Einsatzstelle abgesichert bzw. wurden in weiterer Folge die ausgeflossenen Betriebsmittel mittels Ölbindemittel gebunden sowie das Fahrzeug mittels Abschleppachse nach Göpfritz/Wild verbracht.



Um ca. 14.15 Uhr war der Einsatz für die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wieder beendet und man konnte wieder ins Feuerwehrhaus einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.